



川内小学校だより

# ゆずり葉

第2号 令和6年4月26日



## あいさつを交わし合う素敵な川内地区！

新年度が始まり約3週間が経過いたしました。朝、校門の所に立っていると、子どもたちはもちろん、中学生や高校生、保護者の皆様や地域の皆様が皆明るくあいさつしてくださるので大変気持ちよく1日のスタートを切ることができます。一緒に交通当番をしてくださった方に「なぜ、この地区はこんなにあいさつができるのですか？」と尋ねると、「大人がそういう姿勢だから。」という回答に本当に納得させられました。また、子どもたちが横断する際に快く停車してくださる方が多いのにも感激しています。本当にありがとうございます。

### 1年生の仲間入りを全校でお祝い 1年生を迎える会

4月26日(金)に代表委員児童の運営により1年生を迎える会を行いました。全児童がそろって行う集会は今年度初めてです。今年度初めて全校児童で歌う校歌が体育館に響き渡り、6年生からペンダントを付けてもらった1年生はとてもうれしそうでした。さらに2年生からはアサガオの種がプレゼントされました。1年生はもちろん、先輩になった2年生もとてもうれしそうでした。

1年生をはじめ、2～6年生も新しい環境にもだいぶ慣れ、子どもたちのがんばる姿がさまざまな場面で見られています。新しい生活が順調にスタートできたようです。



<6年生からメダルのプレゼント>



<2年生からアサガオの種のプレゼント>

### ゴールデンウィーク期間中の緊急の場合の連絡先について

いよいよゴールデンウィークが始まりますが、「早寝・早起き・朝ご飯」をはじめ、規則正しい生活のリズムを崩すことのないようご家庭でも声かけをよろしくお願いいたします。

もし、何か緊急なことが起こった場合は、下記まで御連絡いただきますようお願いいたします。

桐生市役所 0277-46-1111

市役所宿直より学校の管理職に連絡が入ることになっております。